

Tras fracasar otro diálogo seguirá guerra en Nicaragua

Managua, Junio 9 (Reuter). Las negociaciones entre los rebeldes contras y el gobierno de Nicaragua fracasaron esta tarde al no lograrse ningún acuerdo de paz y al rechazar los rebeldes una petición gubernamental de nuevas negociaciones y para la continuación de un cese al fuego.

El anuncio del fracaso —que significa la continuación de una sangrienta guerra— fue hecho por Azucena Ferrey, miembro del Directorio de la Resistencia, hablando desde el lugar de las negociaciones, en una transmisión por la emisora de los contras captada en Managua.

Versión AP

Managua, Junio 9 (AP). Sandinistas y rebeldes no lograron hoy acuerdos para un cese del fuego definitivo. —Pasa a la página 39—



SOBRE DIALOGO. Managua, Junio 9 (AP-cablefoto). Hans Juergen Wischniewski, izquierda, asesor alemán del gobierno sandinista, cambia impresiones durante un receso con Bosco Matamoros, portavoz de los Contras. Hoy concluyó y fracasó un nuevo diálogo entre ambas delegaciones.

Olivert North será primer procesado por armas a Irán

Washington, junio 9 (DPA). El ex-colaborador del Consejo Nacional de Seguridad norteamericano Oliver North será el primer procesado en relación con el asunto "Irán-Contra", se anunció hoy en Washington, un día después de que el juez federal Gesell deci-

dió que los cuatro implicados en la conspiración sean procesados por separado.

Los otros tres acusados son el ex-jefe de North, John Poindexter, el ex-general Richard Secord y el traficante de armas Albert Hakim. No —Pasa a la página 76—

Residencia del Embajador de EU en Perú, es atacada

Lima, Junio 9 (AP). Guerrilleros izquierdistas efectuaron hoy tres disparos con un mortero contra la residencia del embajador de los Estados Unidos, Alexander Watson, y aparentemente causaron "algunos daños materiales" pero

ninguna víctima, informó la policía.

Al ocurrir el ataque, el embajador Watson se hallaba en la residencia y escuchó una explosión en el techo de la casa, ubicada a una cuadra de una comisaría, en las in- —Pasa a la página 39—

Temen enfrentamiento entre Sudáfrica y Cuba

Johannesburgo, Junio 9 (Reuter). Fuerzas rivales sudafricanas y cubanas se alistaban hoy en la frontera entre Angola y Namibia, despertando temores de que se desatará un gran enfrentamiento.

Pretoria anunció que estaba llamando a miem-

bro de la reserva para que contuviesen una arremetida en la costa de Angola, en la que unidades cubanas llegaron hasta 12 kilómetros de la frontera con Namibia, gobernada por Sudáfrica. El jefe del Ejército, general Jannie Gelden-

—Pasa a la página 42—

Ronald Reagan le pidió a Gorbachev autografiar revista

Washington, junio 9 (UPI). Accediendo a la petición de uno de sus principales asistentes, el presidente Reagan solicitó a Mikhail Gorbachev que autografiara una copia de la revista Time, en cuya portada aparece el líder soviético.

El hecho ocurrió al concluir la cumbre de Moscú, dijo hoy un vocero.

El portavoz de la Casa Blanca, Marlin Fitzwater, confirmó una información de la agencia de prensa soviética TASS de que Reagan solicitó a Gorbachev que estampa-

—Pasa a la página 27—



ISRAELI. Nueva York, Junio 9 (AP-cablefoto). El primer ministro israelí, Yitzhak Shamir se reunió hoy aquí con el canciller de la Unión Soviética, Eduard Shevardnadze.

Presidente afgano inicia visita a Cuba

La Habana, junio 9 (Reuter). El presidente afgano Najibullah inició hoy una visita oficial de dos días a Cuba, en escala del viaje de retorno desde las Naciones Unidas a su país, que fortalecerá aún más los ya estrechos vínculos entre los dos países, dijo un vocero de la cancillería cubana.

—Pasa a la página 42—



DE ARABIA. Argel, junio 9 (Reuter). Tras la finalización de la "Cumbre Árabe", el Rey Fahd de Arabia Saudita abandonó hoy la sala de conferencias. La cumbre determinó apoyar la causa de los palestinos.

—Pasa a la página 27—

Caen precios del petróleo antes de reunión OPEP

Dallas, Junio 9 (UPI). Los precios del crudo cayeron hoy en medio de temores a que los ministros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo fracasen en establecer recortes significativos a su bombeo en la reunión que comienza el sábado en Vie-

na, y que se limiten a ratificar el status quo.

En el mercado europeo al contado, el liviano Dubai de los Emiratos Arabes Unidos, el clave de la OPEP del Medio Oriente, cedió 3 centavos a 14.32 dólares por barril. El británico Brent, —Pasa a la página 42—

Cruzada Civilista sigue su lucha contra Noriega

Ciudad de Panamá, Junio 9 (DPA). La opositora Cruzada Civilista, órgano opositor al gobierno, ratificó hoy su compromiso de lucha para derrocar al general Manuel Antonio Noriega, jefe de las Fuerzas de Defensa de Panamá, luego de haber completado

365 días de protestas con métodos no violentos.

Tomás Herrera, vocero de dicha organización, declaró a DPA que la Cruzada Civilista le brindó respaldo a Erick Arturo Delvalle cuando éste intentó destituir al general Noriega, pero de- —Pasa a la página 76—

Entrevístanse el canciller ruso con el ministro israelí

Nueva York, Junio 9 (DPA). El primer contacto entre el primer ministro israelí, Itzjak Shamir, y el ministro soviético del Exterior, Eduard Shevardnadze, podría suponer un paso hacia el restablecimiento de relaciones entre los dos países, rotas tras la Guerra de los Seis Días, en

1967. Shevardnadze y Shamir se entrevistaron hoy en Nueva York, aprovechando la presencia de ambos políticos ante la Asamblea General de las Naciones Unidas.

La URSS e Israel han mantenido en el pasado contactos a alto nivel, —Pasa a la página 39—

Cumbre Árabe contra Plan de Paz de E.U.

Argel, junio 9 (Reuter). El mundo árabe rechazó hoy de hecho los planes de paz norteamericanos para el Medio Oriente, cuando una cumbre especial reafirmó que la Organización para la Liberación Palestina (OLP) debería jugar un papel central en cualquier acuerdo.

En más de una década, clausuró sus deliberaciones con un comunicado condenando en términos amplios la política de los Estados Unidos y reclamando un Estado Palestino independiente y plena participación de la OLP en una conferencia internacional

—Pasa a la página 27—



AVALADO POR E.U. Managua, junio 9 (AP-cablefoto). El líder Contra, Alfredo César, expresa que cualquier firma de la delegación de la Resistencia

nicaragüense que dialoga con el gobierno de este país, será avalada por el Congreso norteamericano. Le acompaña Aristides Sánchez, miembro del directorio negociador.

La cumbre, una de las más concurren-